

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karunianya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Reciprocal Teaching* Dengan *Jigsaw* Pada Materi Pokok Virus Di Kelas X SMA Santo Yoseph Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs M. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, ibu Dra. Melva Silitonga, M.Si dan bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Sr. Modesta, SCMM, M.Pd sebagai kepala sekolah, dan Ibu Fransiska, S.Pd sebagai guru biologi di SMA Santo Yoseph Medan yang telah membantu selama penelitian ini. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Resman Sudarso Sitepu, ibunda Rina Ginting, kakak (Eka Sitepu) dan adik (Santa Sitepu) serta sanak keluarga yang sudah berdoa, memberi dorongan, dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat (Ferry Sembiring, Windah Siahaan, Tiwanti, Yenni, Winda Sianipar, dan Juli ) yang selama ini selalu memberikan motivasi dan semangat juga bantuan dalam

penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga Penulis sampaikan kepada kawan-kawan di Bio DIK b 07 dan Departemen Biologi medica.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2013

Penulis,

Dewi Apriliani  
NIM. 071244410121

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY